



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Da permisos a MrBeast, sin permiso de la Presidenta

Un nuevo escándalo está por explotar en la Secretaría de Turismo y el INAH por los permisos que otorgaron a MrBeast, para realizar una historia de zonas arqueológicas de la península de Yucatán, como la pirámide de Chichén Itzá en Yucatán y Calakmul en Campeche.

El famoso creador de contenido, difundió su reciente historia: "Sobreviví 100 horas dentro de un templo antiguo" el 10 de mayo y hoy rebasa los 45 millones de visitas, pues en él, habla de la civilización maya.

Presume, en su video la colaboración de la Secretaría de Turismo y del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) que le otorgaron los permisos para poder explorar el interior de esas zonas, sobre todo de la pirámide Chichén Itzá, considerada como una de las siete maravillas del mundo.



Basta recordar que esa pirámide ha sido fuertemente cuidada para evitar el acceso del público que se da cita desde que fue designada una de las maravillas del mundo. Incluso ha generado arrestos de turistas extranjeros que han burlado la seguridad para subir las escalinatas y que les ha costado el repudio de los visitantes.

Bueno, le cuento que el fondo de esos permisos, fueron por la vía libre de la secretaria de Turismo, Josefina Rodríguez Zamora que instruyó, prácticamente al INAH otorgarlos a Jimmy Donaldson conocido como MrBeast. Naturalmente que eso constituyó un agravio a la Presidenta Claudia Sheinbaum que ahora está que echa lumbre.

Vaya, como diría el clásico, se fue por la libre y no tocó base, como si no existiera nadie en Palacio Nacional que pudiera medir las pros y las contras. Un análisis de costo beneficio para los mexicanos y la administración Presidencial.

Dicen los que saben que se le hizo fácil a la ciudadana que aspira ser candidata a gobernar su estado natal de Tlaxcala, solicitar los permisos al INAH como si se tratara de un pase a Six Flags o una cortesía para un hotel de playa.

Le vendieron la idea que sería un contenido para explicar a los mexicanos que hay en su interior y la civilización de los mayas, que por tratarse de un famoso del extranjero les compró la propuesta.

Naturalmente que ahora pegaron de gritos en Palacio Nacional ante los reclamos que han llovido, tanto de la zona maya del sureste como del estudiantado, profesores e investigadores que desnudan la negativa de permisos para hacer sus exploraciones. Que decir del visitante común que ni siquiera lo dejan acercarse más allá de la cuerdas.

Es decir, que tuvo que venir un extranjero para enseñar al mundo y a los mexicanos la cultura de nuestros hermanos mayas, de lo que se encuentra al interior de esa zona arqueológica y de sus



costumbres. Aunque la queja de la zona maya es que no habla muy bien de ellos.

No pierda de vista que también MrBeast agradece, no solo a la secretaria de Turismo y al INAH, sino a la propia gobernadora de Campeche, Layda Sansores, por los accesos a Calakmul, que se ubican en su entidad. Al que de plano no peló, o se salvó, fue al gobernador de Yucatán, Joaquín "Guacho" Díaz, pues en su entidad se ubica la pirámide Chichén Itzá.

Vamos a ver que dice la señora Presidenta que, para su información no crea que está de humor, pues está lidiando con la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar por la cancelación de su visa y de su esposo en Estados Unidos. Escándalo tras escándalo.

Y sin duda, será tema para este miércoles en la sesión permanente del Congreso de la Unión, por un lado, en la defensa, el presidente del Senado, que anda más preocupado por aclarar su viaje en primera clase al otro lado del charco, Gerardo Fernández Noroña y de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez, así como sus líderes morenistas, Adán Augusto y Ricardo Monreal. Enfrente, todos de la oposición.

## **PROMUEVE COAHUILA ANTE EMPRESARIOS DE TEXAS**

El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez se reunió con empresarios que integran el Texas Business Leadership Council, para exponer que en su entidad fronteriza hay condiciones para las inversiones. La idea es fortalecer los lazos de desarrollo entre ambos estados.

Si bien mantiene una buena relación con el gobernador texano, Greg Abbott, con quienes se reúnen periódicamente, les hizo ver que Coahuila es el tercer estado más seguro del país y que cuenta con la ciudad fronteriza más segura, Piedras Negras.



Basta recordar que Texas Business Leadership Council, es una red estatal de directores generales y altos ejecutivos empresariales que promueven una visión a largo plazo. Saben, en el vecino país, que en Coahuila están instaladas varias de las empresas más exportadoras y es la entidad número uno en la producción de automóviles y de autopartes en el todo el país.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/da-permisos-a-mrbeast-sin-permiso-de-la-presidenta/>